

Förderung von Aktion Mensch ermöglichte Anschaffung eines Ford Connect mit Umbau für Rollstuhltransporte

Die Förderung durch die Aktion Mensch ermöglichte der stp e.V. die Anschaffung eines neuen Fahrzeugs mit einem Umbau für Rollstuhltransporte. Durch das Fahrzeug besteht jetzt die Möglichkeit, Menschen, die auf einen Rollstuhl angewiesen sind, in ihrer individuellen Lebensführung und in der Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu stärken. Dies ist eine wichtige Weiterentwicklung mit Hinsicht auf die inklusive Arbeit der stp e.V. Das Fahrzeug ist seit dem 01.07.2022 an unserem Büro in Morbach stationiert und kann sowohl für Rollstuhlfahrer*innen als auch für die Beförderung anderer Personen genutzt werden.

Ein großes Dankeschön geht an die Aktion Mensch vom Geschäftsführer Christoph Petry und Fachbereichsleiter Uwe Andretta.



von links: Christoph Petry, Uwe Andretta